



[PROMUEVE PLAN MIGRATORIO]

Anuncia Joe Biden guerra contra fentanilo en frontera con México

Joe Biden, presidente de Estados Unidos, prometió medidas para terminar con la producción y tráfico de fentanilo en la frontera con México, que cada año matan a miles de estadounidenses, frente a republicanos que interrumpieron su mensaje en el Congreso con gritos como “es tu culpa”.

“El fentanilo mata más de 70 mil estadounidenses al año. Hay que acabar la producción y tráfico de fentanilo con medidas en la frontera”, alertó en su discurso sobre el Estado de la Unión, donde también presentó sus planes económicos en los próximos dos años.

Además, Biden hizo un llamado a los republicanos a “trabajar juntos” por un país donde la democracia permanece “inquebrantable”, según su discurso sobre el Estado de la Unión ante



DISCURSO. El presidente de Estados Unidos presentó ante el Congreso su plan económico para los próximos dos años.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
21 HORAS EL DIARIO SIN LÍMITES	2	08/02/2023	NACIONAL

el Congreso, al que también presentó sus planes económicos en los próximos dos años.

“A mis amigos republicanos, si pudiéramos trabajar juntos en el último Congreso, no hay razón para que no podamos trabajar juntos en este nuevo Congreso. Luchar por luchar, el poder por el poder, el conflicto por el conflicto, no nos lleva a ninguna parte”, señaló durante su conferencia.

“Si no se aprueba mi reforma migratoria integral, al menos aprueben mi plan para proporcionar el equipo y los oficiales para asegurar la frontera. Y un camino hacia la ciudadanía para dreamers, aquellos con estatus temporal, trabajadores agrícolas y trabajadores esenciales”, añadió.

Biden, de 80 años, que prevé presentarse a la reelección en 2024, también

recordó que hace dos años Estados Unidos (y todo el mundo) estaba en plena pandemia de Covid-19, pero a pesar de esto, se han creado más empleos que en cualquier administración, con 12 millones nuevos y la tasa de desempleo es la más baja de los últimos 50 años.

“Hace dos años, el Covid cerró nuestros negocios, cerró nuestras escuelas y nos robó mucho. Hoy, el Covid ya no controla nuestras vidas. Y hace dos años, nuestra democracia enfrentó su mayor amenaza desde la Guerra Civil. Hoy, aunque magullada, nuestra democracia permanece inquebrantable e intacta”, indicó.

En otro de los temas esperados tras ordenar que se derribara un globo chino al que el Pentágono acusó de “espía” de las zonas militares en varias partes del mundo, Biden aseguró que “si China

VIOLENCIA

Sobre el fácil acceso a las armas por los jóvenes, motivo de innumerables tiroteos en Estados Unidos, Biden pidió “prohibir” los fusiles de asalto: “también necesitamos más personal de primera intervención y otros profesionales para hacer frente a los crecientes problemas de salud mental y abuso de sustancias. Más recursos para reducir los delitos violentos y los delitos con armas de fuego.

“Eso incluye cosas que la mayoría de los propietarios de armas responsables apoyan, como la mejora de los controles de antecedentes para los jóvenes de 18 a 21 años y las leyes de bandera roja que mantienen las armas fuera del alcance de las personas que son un peligro para sí mismas y para los demás”, añadió.

Además, habló sobre la situación de la



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 24 HORAS EL DIARIO SIN LÍMITES	2	08/02/2023	NACIONAL

Policía de Memphis, tras la muerte del afroamericano Tyre Nichols a manos de agentes: “todos queremos lo mismo. Barrios libres de violencia. Unas fuerzas de seguridad que se ganen la confianza de la comunidad. Que nuestros hijos vuelvan a casa sanos y salvos. Sé que la mayoría de los policías son gente buena y decente. Arriesgan sus vidas cada vez que se ponen ese escudo. Pero lo que le pasó a Tyre en Memphis ocurre demasiado a menudo. Tenemos que hacerlo mejor”, insistió. / **CÉSAR GARCÍA DURÁN**